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Salli ist absolut kein Stinkstiefel und obendrein äußerst sympathisch !

Aber er hat für mich nicht die Qualität, in der Stammelf zu stehen. Ich warte seit Saisonbeginn
drauf, dass der Knoten platzt, aber es wird nicht passieren. Wenn er weiterhin gesetzt ist,
obwohl die Leistung über Durchschnitt nicht hinaus geht, können wir alle anderen, die bisher
nicht zum Zuge kamen, vergessen, denn dann sind sie nicht zweitligatauglich.
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